

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

ROSANA PÉREZ FERNÁNDEZ, Diputada del GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO (BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por ESCRITO relativa al deterioro del Paseo Marítimo de Esteiro en Muros (A Coruña)

En anteriores legislaturas presentamos iniciativas parlamentarias relativas al deterioro del Paseo Marítimo de Esteiro en Muros (A Coruña).

De hecho, la incansable labor del BNG, primero para que Costas ejecutase el Paseo y después para que realizase labores de mantenimiento, tuvo su reflejo en los Presupuestos Generales del 2008, cuando a instancias del BNG se consignó una partida de 600.00 euros para dicho paseo.

Debido al estado de deterioro del sendero de madera, el ayuntamiento se vio obligado a adoptar la medida del cierre parcial de la senda peatonal. Son muchas las ocasiones en las que se demandó a la Demarcación de Costas que reformase el Paseo porque su mal estado conlleva peligro para los viandantes.

Los numerosos temporales registrados en el invierno pasado, con lluvias intensas y el calor del verano, han empeorado todavía más la senda de madera de Esteiro. Hasta tal punto llega la situación que muchos vecinos intentan tapar los huecos colocando tablas con el objeto de impedir accidentes de los paseantes. Los tablones están rotos, algunos han desaparecido y la maleza y la hierba sobresale por los huecos.

Es evidente el abandono y la falta de mantenimiento por parte de Costas.

La reforma del Paseo es un clamor, su rehabilitación no debe esperar y no supone un gran desembolso económico. Los vecinos y las vecinas de Muros tiene derecho a un lugar de esparcimiento seguro y adecuado para pasear.



Rosana Pérez Fernández DEPUTADA POR A CORUÑA

Por todo lo expuesto se formulan las siguientes preguntas:

¿Conoce el Ministerio de Medio Ambiente el evidente grado de deterioro del que adolece el Paseo Marítimo de Esteiro en Muros (A Coruña)?

¿Es consciente del lamentable estado en el que se encuentran las maderas que constituyen la senda peatonal?

¿Sabe que el ayuntamiento se vio obligado a adoptar la medida de cierre parcial de la senda peatonal?

¿Sabe que incluso los vecinos tapan los huecos con tablas de madera a fin de impedir accidentes?

¿Va el Ministerio a rehabilitar dicho Paseo a fin de garantizar a los vecinos y a las vecinas un lugar de esparcimiento seguro para pasear?

¿No es posible proceder a la mejora de dicho Paseo cuanto antes dado que no supone un gran desembolso económico?

09 de octubre de 2015

Rosana Pérez Fernández Diputada por A Coruña (BNG)